

**KONZERT**

TV 22/11/18

# Neue Heimat für die Bar-Jazz-Reihe



**TRIER** (red) Der Jazz-Club Trier hat eine neue Heimat für seine Bar-Jazz-Reihe gefunden. In der Bar des Astarix Trier, dem Miss Marple's, wird der Jazz-Club zunächst immer am vorletzten Donnerstag des Monats ein Forum für vorwiegend für einheimische, also regionale Bands bieten. Den Beginn macht eine Jazz-Formationen aus Trier, die schon lange am Start ist. Die Bachband präsentiert heute, 20 Uhr, ausschließlich selbst gemachte Bop-Musik. Eintritt frei.

FOTO: BACHBAND